

Fecha 02.02.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 20
----------------------------	------------------------------------	---------------------

“Sobrada”, la capacidad de suministro, afirma Ramón Aguirre, titular del SACM

Sin “complicaciones mayores”, el corte de agua

México ▶ Miriam Castillo
y Luis Velázquez

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, consideró que hasta ahora no han ocurrido “complicaciones mayores” por el abasto de líquido en la Ciudad de México, a pesar del corte realizado en el Cutzamala.

El pasado sábado se realizaron mil 152 viajes con 435 pipas a las zonas altas del DF y consideró que la capacidad “estuvo sobrada”.

Dijo que se espera que, debido al puente del 2 de febrero y a la baja demanda que hasta ahora se ha registrado, la capacidad de surtir

del líquido por parte del gobierno capitalino no se alteró.

“La demanda del sábado no fue como para que nuestras reservas se vieran afectadas y tuviéramos una falta de suministro, la gente se encontró informada y tuvo medidas precautorias para abastecerse por la tarde”, expresó.

La ALDF pedirá un reporte

La Asamblea Legislativa solicitará a los jefes de las delegaciones afectadas por el corte de agua un reporte general del problema de escasez que se vivió en las colonias.

Daniel Salazar, presidente de la mesa directiva de la ALDF, aseguró

que ahora que pasó la primera suspensión del líquido es necesario revisar el daño que se causó en las 73 colonias consideradas por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México.

Señaló que se pedirá información al SACM y a la **Comisión Nacional del Agua** sobre los volúmenes de agua que se ahorraron en la primera etapa.

“Tenemos que pedir los reportes de las delegaciones para revisar el impacto y ver si para el próximo corte se puede reducir aún más y mantener el mismo ahorro del líquido en la temporada de estiaje”, dijo. ■M



Página 1 de 1
\$ 13000.68
Tam: 132 cm2
AMIRALRIOS